



Declaración Pública

Santiago, 15 de octubre de 2024

La Directiva Nacional del Partido Demócrata Cristiano se ha reunido para abordar la planificación final de la campaña regional y municipal.

Valoramos profundamente el rol de nuestros candidatos y candidatas a las gobernaciones regionales, a los consejos regionales, a las alcaldías y a los concejos municipales. Todas y todos se han desplegado llevando el mensaje del humanismo cristiano a cada una de sus comunas y regiones, con propuestas en seguridad, en equidad comunal, en salud, en educación, en desarrollo comunal y regional y en participación ciudadana. Invitamos a todas y todos los camaradas y a los equipos de campaña a seguir apoyando a nuestros candidatos y candidatas con toda la energía para tener un buen resultado el próximo 26 y 27 de octubre.

Reiteramos nuestro compromiso con los pactos que firmamos con otras fuerzas políticas, convencidos que es la mejor manera de enfrentar las elecciones municipales y regionales. Hemos honrado la palabra en todo el país, como corresponde y la ciudadanía espera.

Vamos a seguir apoyando a las y los candidatos del pacto del que formamos parte en todas las comunas del país. Esperamos reciprocidad de las otras fuerzas políticas apoyando a nuestros candidatos y candidatas en las comunas encabezadas por demócrata cristianos. Creemos que los compromisos en política se cumplen y se actúa en consecuencia.

Con todo, hemos observado en el pacto que en algunas comunas hay dirigentes nacionales, regionales y comunales que han manifestado apoyos a candidatos distintos del pacto, lo que no compartimos ni nos representa. Hemos criticado cuando son personeros de otros partidos, y también, con consecuencia, lo hacemos respecto de camaradas que apoyan a candidaturas fuera de pacto o de candidaturas que compiten contra demócrata cristianos.

Entendemos que es un problema político mayor, que afecta a los distintos partidos del pacto, y que no se resuelve por la vía disciplinaria. Se trata de otro signo de la crisis política y de los partidos que afecta al país y que nos tiene a todos los partidos y movimiento políticos tan mal valorados por la ciudadanía. En lo inmediato, abordaremos directamente con los camaradas que se encuentran en esa situación

de no respeto a la base institucional, misma actitud que le pedimos a los otros partidos que tengan situaciones similares. En política y en la vida la palabra es fundamental, para crear confianzas y restablecer la credibilidad y respeto de la ciudadanía.

Es justamente la falta de confianza y generosidad recíproca en política, uno de los obstáculos que debemos superar en Chile para poder servir a las personas y así poder responderle a la ciudadanía como ellos anhelan y esperan de quienes son sus autoridades. Y ello es necesario construirlo con otros partidos políticos y también al interior del nuestro.

Podemos liderar los cambios que Chile requiere, pero esto solo lo haremos en un clima de comunidad política. Invitamos a nuestros camaradas a ello y liderar. Invitamos a nuestros camaradas, tal como lo hicieron nuestros líderes de antaño de entender que en política se debe siempre optar por proyectos colectivos. Y como señaló Eduardo Frei Montalva en la proclamación de su candidatura a senador “Estamos presente, no para trabajar por un hombre sino para trabajar por la justicia y trabajar por Chile.” Y añadía “Para ser bien preciso, soy hombre de partido y, para ser más preciso, soy demócrata cristiano”.

Nos quedan pocos días para finalizar esta etapa crucial en la campaña municipal, que todas nuestras acciones y fuerzas estén acompañando a nuestros candidatos y candidatas. Ahora es tiempo de dialogar con la ciudadanía.

Directiva Nacional
Partido Demócrata Cristiano